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Ville de Cesson-Sévigné 
Compte-rendu de réunion 

Anthony BATALLER (DEJ) 
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Objet : Commission Restauration du 30 mars 2023 
 
 
 
Ordre du jour 
 

Information................................................................................................................................. 2 
Focus achats ............................................................................................................................... 2 
Focus fournisseurs ...................................................................................................................... 3 
questions/réponses .................................................................................................................... 3 
 

Présents 
  
Représentants des parents d’élèves 

1. Mme Florence LUCAS Représentante des Parents d’élèves FCPE Bourgchevreuil 
 
Représentants de l’éducation Nationale 

1. M. Didier TURGIS Directeur de l’Ecole Elémentaire Bourgchevreuil 
2. Mme Pascale LE BOZEC Directrice de l’Ecole Maternelle Bourgchevreuil 
3. Mme Sylvie CUBERES, Directrice intérimaire de l’Ecole Maternelle Beausoleil 
4. Mme Anne LE FLOCH, Directrice de l’Ecole élémentaire Beausoleil 

 
 
Représentants de la ville 

1. Mme Béatrice LEGAULT, Adjointe au Maire chargée de la Petite Enfance, Jeunesse et 
Famille 

2. M. Anthony BATALLER Directeur du Service Education Jeunesse 
3. Mme Julie OLIVATE, référente périscolaire Bourgchevreuil 
4. Mme Anaïs LESCOUEZEC, référente périscolaire Beausoleil 
5. M. Bertel DAGORN Responsable ALSH maternel 
6. Mme Anne CARDET, directrice de la maison de l’enfance 

 
Représentants de la société Convivio 

1. M. Marc BIHEL, chef gérant Convivio 
2. Mme Bleuenn LECLAIRE, Diététicienne Convivio 
3. M. Marco CURATOLO, responsable clientèle Convivio 
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Information 
La commission est informée de la vacance de poste du responsable de production de 
Bourgchevreuil suite au départ de M. Lakhdar M’KREM  qui a demandé sa mutation. Le 
recrutement pour le remplacer est en cours. La municipalité tient à réitérer ses remerciements 
à la société Convivio qui, par la personne de M Bihel, assure la suppléance durant la période 
sans chef. 
 
Focus achats 
M Curatolo présente la synthèse des achats de denrées pour 2022 tirée des travaux de M 
Pleignet, ex-élu du conseil municipal. 
 
 
Pour 2022 
 

 
 
Pour le 1er trimestre 2023 

  



Direction Education Jeunesse – AB – 5/04/23 - 25 CR COMMISSION RESTAURATION 30 MARS 2023(1).docx 
 

La légère baisse s’explique par différentes raisons :  
• Prise de poste du nouveau chef gérant qui avait besoin de prendre ses marques 
• Une pénurie de certains produits 

 
Au niveau financier, M Curatolo indique qu’en 15 mois certains produits ont augmenté de 83% 
(carottes). Il semble indiquer que la situation économique devrait se stabiliser après l’été.  
 
Focus fournisseurs 
M Bihel rappelle qu’il est fréquemment fait appel à des producteurs locaux via un collectif de 
producteurs (Mangerbio 35), ex : 

• Pommes de terre de Servon sur Vilaine 
• Produits laitiers « le p’tit gallo » de Montreuil Le Gast 
• Pommes de Domagné 
• Un essai de pâtes fabriquées à Chateaubourg va bientôt être réalisé. 

 
 
Questions/réponses 
Pascale LE BOZEC demande si les familles peuvent indiquer à leur inscription leur souhait de 
sans viande/sans porc. Cela est possible, Julie Olivate pourra fournir la liste. 
Souci d’enfants ne mangeant pas de porc, certains sont de gros mangeurs. Il est indiqué que 
des galettes végétales peuvent être servies en substitution. Julie indique que certains parents 
pensent que du poisson est donné en substitution mais ce n’est pas le cas. 
 
Mme Lucas remonte le fait que certains goûters seraient encore insuffisants 
Les quantités ont été revues suites à des remontées précédentes, à ce jour les quantités 
proposées sont satisfaisantes. En règle général sont servis, un fruit avec un gâteau. Il se 
peut que le goûter soit perçu comme insuffisant lorsqu’il s’agit d’un verre de lait avec juste un 
gâteau car certains enfants n’aiment pas le lait dont la fréquence de service est d’une fois 
toutes les 6 semaines. A cela se rajoute le fait que si un enfant n’a pas mangé tout son repas 
du midi, cette faim de milieu d’après-midi est encore plus importante. A noter que s’il reste 
du pain du midi, celui-ci est servi également. Il est rappelé que le goûter ne doit pas interférer 
avec le repas du soir. 
Mme Lucas demande s’il est possible d’adapter les quantités pour ceux qui ont encore faim 
après leur goûter. Julie indique que c’est possible en redonnant des fruits qui sont à volonté. 
Bertel Dagorn complète en disant que c’est la même chose dans les ALSH. 
 
Mme Lucas demande si les rangements pour les serviettes seront prévus dans le futur 
restaurant scolaire. A Bataller indique que cela relève des achats d’équipements plus que liés 
à la structure du bâtiment. En fonction des mètres linéaires disponibles des casiers seront 
fixées aux murs, le cas échéant, ce seront des casiers classiques. 
 
Anne Cardet indique qu’un plat à base de céleri n’a pas eu beaucoup de succès. Marc Bihel 
indique que cela est arrivé au moment où les deux agents de restauration spécialisées dans la 
petite enfance ont été en arrêt. Les équipes ont repris les missions mais connaissent moins 
ces rationnaires et connaissent moins les recettes pour les - 3 ans. Marco Curatolo propose 
d’espacer les fréquences tout en maintenant ce type de plat concourant à l’éducation au goût 
des enfants. 
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Pascale LE BOZEC attire l’attention sur les arrivées de nouveaux élèves et les impacts sur la 
restauration. Il faudra sûrement ré-organiser les services. En outre, il sera possible de libérer 
des tables de maternelle pour les élémentaires grâce au nouveau mobilier qui convient aux 
petits et aux grands. 
Anaïs indique que les effectifs sont tendus en maternelle (94 enfants cette semaine) 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
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